



Colectiva del GRUPO ESPACIO

En el presente mes de julio se exhibe en nuestras Salas de Arte una gran exposición de los artistas que integran el Grupo Espacio, de la isla de Gran Canaria. Es una numerosa muestra de vanguardia que se extiende en un amplio espectro de estilos, desde el surrealismo a la abstracción y desde lo figurativo a lo cinético. Casi treinta artistas participan en la muestra, desde los consagrados y sobradamente conocidos como Felo Monzón, Santiago Santana, Lola Massieu y Jorge López hasta los más jóvenes como Agustín Hernández, Fátima Martí, Antonio Gámiz o Javier Cabrera. La exposición constituye una manifestación que acompaña a esa otra muestra importante que es la de "Murales en la Calle", que se exhibe en la calle mayor de Triana en ocasión del quinto centenario de la fundación de Las Palmas de Gran Canaria. Esta última ha venido desarrollando una importante experiencia en el acercamiento del arte a la gente y en la familiarización cotidiana del pueblo con la creación de los artistas locales. Introducirnos en la contemplación crítica de la exposición que se ofrece en nuestras Salas Cairasco significaría ocupar muchas páginas de nuestra revista. Basta recordar que en esta muestra colectiva están representadas varias de las más relevantes figuras de la pintura contemporánea canaria y que participan otros muchos artistas que meritotamente se han ido abriendo paso en el mundo artístico, junto a jóvenes esperanzas de nuestro arte. La febril actividad del

Grupo Espacio ha culminado, por ahora, en estas dos importantes muestras que, con distintos pero comple-

mentarios fines, han catalizado lo principal de la producción artística de Gran Canaria en el presente momento.

